

## ABSTRAK

Septian (2020): Pengaruh Motivasi Kerja Terhadap Efektivitas Kerja Karyawan

(Studi Kasus di Koperasi Sejahtera Bersama Ciawi Tasikmalaya)

Koperasi sebagai badan usaha yang melakukan kegiatan usaha berdasarkan prinsip koperasi sekaligus sebagai penggerak ekonomi rakyat yang berdasar atas azas kekeluargaan, Untuk menjalankan kegiatan operasional usaha koperasi tentu saja membutuhkan sumber daya insani yang berkualitas baik dari segi pengetahuan maupun dari segi keterampilan dan kecakapan kerjanya agar dapat mencapai efektivitas kerja yang optimal dalam mewujudkan tujuan perusahaan.

Tujuan dari penelitian ini yaitu: (1). Untuk mengetahui tingkat motivasi kerja karyawan di Koperasi Sejahtera Bersama Ciawi Tasikmalaya. (2). Untuk mengetahui tingkat efektivitas kerja karyawan di Koperasi Sejahtera Bersama Ciawi Tasikmalaya. (3). Untuk mengetahui pengaruh motivasi kerja terhadap efektivitas kerja karyawan di Koperasi Sejahtera Bersama Ciawi Tasikmalaya.

Jenis penelitian ini adalah deskriptif kuantitatif. Populasi dalam penelitian ini yaitu seluruh karyawan Koperasi Sejahtera Bersama Ciawi yaitu sebanyak 20 orang, sehingga sampel dalam penelitian ini diambil seluruhnya (*total sampling*).

Hasil penelitian, menunjukkan bahwa: (1) Motivasi kerja yang diterapkan pada Koperasi Sejahtera Bersama Kantor Cabang Ciawi adalah cukup baik, (2) Efektivitas kerja karyawan Koperasi Sejahtera Bersama Kantor Cabang Ciawi adalah cukup baik. (3) Motivasi kerja mempunyai pengaruh positif yang sangat kuat dengan efektivitas kerja karyawan di Koperasi Sejahtera Bersama Kantor Cabang Ciawi sebesar 73,44%, di buktikan dengan nilai determinasi (*R Square*) yaitu  $0,8572 \times 100\% = 73,44\%$  dan nilai  $t_{hitung}$  sebesar 7,053 sedangkan nilai  $t_{tabel}$  adalah 2,101. Karena nilai  $t_{hitung} (7,053) > t_{tabel} (2,101)$  maka keputusan pengujiannya adalah  $H_0$  ditolak dan  $H_a$  diterima, artinya motivasi kerja mempunyai pengaruh positif yang signifikan terhadap efektivitas kerja karyawan pada Koperasi Sejahtera Bersama Kantor Cabang Ciawi Tasikmalaya.

**Kata kunci: Motivasi Kerja, Efektivitas Kerja**